

■ CABRERIZOS

La Junta instalará una cubierta en la entrada principal del colegio

Es una de las necesidades que el claustro de profesores trasladó al consejero de Educación para proteger a los escolares y que los servicios técnicos del área están valorando

ENE | CABRERIZOS

La Junta de Castilla y León ha atendido las peticiones del claustro de profesores del colegio público de Cabrerizos para realizar mejoras en el centro educativo que faciliten el desarrollo de la labor educativa que se lleva a cabo en el municipio.

Unas demandas que los responsables educativos trasladaron al consejero de Educación, Fernando Rey, en la visita que realizó el pasado mes de junio antes de finalizar el curso, y ante las que se mostró receptivo por considerar que eran necesidades básicas para mantener la calidad y las condiciones educativas de los más de 400 alumnos con los que cuenta el colegio.

En concreto, una de las principales demandas se centra en la instalación de un porche que cubra parte de la entrada principal del colegio como medida de protección del sol y la lluvia para niños y papás a la entrada y salida del horario escolar, además de cubrir con algún elemento opaco los huecos existentes en los voladizos de hormigón entre algunas ventanas de las aulas. Asimismo, los profesores han solicitado una pizarra digital y un ordenador nuevo, que estarán disponibles para el inicio del curso escolar el próximo mes de septiembre.

Además, han expuesto la necesidad de instalar un vallado para cortar el paso de los alumnos a la parte norte del recinto.

De esta manera, y una vez trasladadas las peticiones de manera formal a Educación, los técnicos de la Junta ya están valorando y estudiando estas actuaciones y la partida presupuestaria en la que se incluirá el coste de las mismas.



Los escolares durante una de las actividades en el patio del CRA 'La Flecha'. | ENE

■ Otra de las mejoras que reclaman es que se cubran los huecos de los voladizos de hormigón que hay entre las ventanas

Más de 400 alumnos en el CRA 'La Flecha'

La comunidad educativa de Cabrerizos atiende a los 417 alumnos que están matriculados en el CRA 'La Flecha', en su mayoría de Cabrerizos, pero también de las localidades de Aldeanueva y Aldearrubia. Un elevado volumen de población infantil y en crecimiento, por lo que es uno de los puntos de atención de los responsables municipales, cuya preocupación es continua para mantener el recinto en condiciones adecuadas para impartir las clases y estrechar la convivencia y las relaciones entre los pequeños. Un centro que recibió los halagos del consejero de Educación durante la visita que realizó el pasado mes de junio, tanto por las instalaciones como por el amplio programa de actos que completan la formación de los escolares, en los que la implicación del Consistorio también es importante, a través del programa 'Cabrerizos Educa', que ofrece un variado abanico de actividades para que sigan aprendiendo en las distintas áreas.

■ VILARES

La fiesta 'Fin de Verano' se celebrará el último fin de semana

El Ayuntamiento de Villares de la Reina ya tiene todo preparado para disfrutar de las actividades organizadas por el área de Festejos para el último fin de semana del mes. La fiesta 'Fin de Verano' comenzará el día 31 con la apertura de las casetas de los bares con animación musical, la fiestas de la espuma y la verbena. El sábado 1 de septiembre tendrá lugar la degustación de la caldereta en la nave municipal, seguida de hinchables acuáticos y orquesta. | ENE

■ DOÑINOS

La última quincena del 'Doñicampus' comienza el jueves

El jueves comenzará la última quincena del programa 'Doñicampus', que se prolongará hasta el día 31. Unas semanas en las que los pequeños seguirán disfrutando de mananas repletas de actividades y talleres en los que, además de divertirse seguirán aprendiendo. Aunque es la última quincena, la programación concluirá el 7 de septiembre, por lo que los padres podrán seguir conciliando familia y trabajo hasta el inicio del curso escolar. | ENE

■ SANTA MARTA

Las últimas sesiones de 'Cine de Verano', en la plaza del Sociocultural

Las sesiones con las que finalizará el programa cultural de 'Cine de Verano' organizado por el Ayuntamiento de Santa Marta tendrán lugar en la plaza del Centro Sociocultural hoy y los días 16, 21 y 23, a partir de las 22:00 horas. De esta manera, las proyecciones regresan a su lugar habitual tras desplazarse a varias urbanizaciones. La ampliación del programa a las distintas zonas del municipio ha logrado una mayor participación de los vecinos. | ENE

■ SANTA MARTA DE TORMES

Escuela Santiago Uno, 'Ayudemos a un Niño' y Rimal Sáhara reciben las ayudas del 0,7%

Los proyectos se repartirán la partida de Cooperación al Desarrollo

ENE | SANTA MARTA

El Consistorio de Santa Marta de Tormes ha recibido cinco proyectos para optar a la subvención de Cooperación al Desarrollo dotada con 10.000 euros. De esta forma, tras su valoración se han concedido 6.000 euros a la 'Asociación Entidad Prestadora de Servicios a la Juventud Casa Escuela Santiago Uno' para un proyecto incluido en su programa 'Llenando Escuelas'

de apoyo a la Educación Primaria y la FP con la construcción de instalaciones y equipamientos de aulas-taller en la Escuela Central Rural TAJAJT de Filalt (Marruecos). Además, esta cuantía permitirá instalar una bomba de agua en el pozo de lluvia del pueblo y habilitar un espacio para dispensario médico con material de Atención Primaria Básica.

La 'Fundación Ayudemos a un

Niño' recibirá 2.000 euros para el proyecto 'Área de seguridad alimentaria y promoción de la retención escolar' en centros educativos de León y Chinandega (Nicaragua), para que 1.250 niños no vayan a la escuela con hambre. Por su parte, la Asociación Rimal Sáhara recibirá también 2.000 euros para el proyecto 'Fortalecimiento institucional del Ministerio de Información de la RASD'.



La concejal de Bienestar Social, Andrea García. | ENE